



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

Boletín de prensa 010/2015

México, D.F., a 30 de enero de 2015

CDHDF SE MANTIENE AL TANTO DE MOVILIZACIONES DE CICLISTAS

La Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) ha estado acompañando las movilizaciones que han realizado personas en protesta por el caso de Francisco Javier Gutiérrez Aguilar, quien el pasado domingo arrolló con su auto a un ciclista. Sobre los hechos existe una queja de oficio, la cual es atendida por este Organismo Autónomo.

El pasado martes, la CDHDF solicitó la implementación de diversas medidas precautorias a favor de las personas que participarían en la manifestación “#NoMásCiclistasMuertos”, movimiento que inició frente al Palacio de Bellas Artes y finalizó en la Glorieta de Vaqueritos.

Para esta movilización, la Comisión desplegó varias Visitadoras y Visitadores, así como un *Ombudsmóvil*, que se instalaron en el cruce de las avenidas Río Churubusco y Tlalpan, así como en la Glorieta de Vaqueritos.

Esta Comisión se mantiene atenta para seguir acompañando las movilizaciones que se den sobre el tema, y al mismo tiempo, prepara folletos informativos para difusión del derecho a la movilidad y las mejores prácticas en materia de ciclismo urbano.

www.cd hdf.org.mx